



REUNIÓN ESTARÍA AGENDADA PARA EL PRÓXIMO LUNES.

Asociación de directores pide a autoridades abordar violencia escolar

EDUCACIÓN. *Situación afectaría a liceos emblemáticos de la ciudad.*

La Asociación de Directores de Antofagasta enviaron una carta a la delegada presidencial, Karen Behrens, a fin de buscar soluciones al problema de la violencia escolar que se registran en la comuna. En la misiva, acusan que estos hechos han afectado al Liceo Comercial, Liceo Mario Bahamondes, Liceo Marta Narea y Liceo Técnico.

“Estos hechos se han caracterizado por la presencia de estudiantes que han acudido violentamente a los liceos antes mencionados con el afán de derribar portones de acceso e ingresar a los establecimientos educacionales con fines desconocidos. Cabe mencionar que en estos grupos se ha detectado la presencia de adultos que aparentemente dirigen las acciones de los estudiantes”.

Aseguraron que conforme han ido pasando los días, las acciones de estos grupos han ido aumentando en gravedad puesto que, además de los daños a los portones se han su-

mado vidrios quebrados por peñascos lanzados por algunos de estos jóvenes hacia el interior de los establecimientos.

Actualmente tres de estos cuatro liceos han debido suspender sus actividades escolares por seguridad dado que, según explican los directores, ninguna autoridad se ha hecho presente para intervenir y detener esta situación.

“Obviamente esto daña el avance pedagógico de muchas y muchos estudiantes sin contar con que los beneficios de Junaeb no se pueden entregar en este ambiente tan riesgoso”, indicaron.

Debido a ello, la asociación exigió una reunión tanto con la delegada como con el gobernador Ricardo Díaz y el seremi de Educación, Alonso Fernández, representante de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) y Carabineros.

La cita sería el lunes 24 de junio a las 8:00 horas en el auditorio del Liceo Marta Narea A-17. 